



# HARFUCH SERÁ CANDIDATO AL SENADO POR CDMX

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

**E**l exaspirante de Morena a la candidatura para la Jefatura de Gobierno, Omar García Harfuch anunció que ira por un escaño en el Senado en la primera fórmula de precandidatos únicos. "Amigas y amigos, quiero agradecer la confianza que me depositaron, que me acompañaron tanto, que me apoyaron tanto los últimos meses. Les informo que he realizado mi registro como precandidato único de la Ciudad de México a la primera fórmula del Senado de la República", dijo el ex jefe de la policía capitalina.

"La razón es porque mi compromiso es seguir trabajando cerca de la ciudadanía, representar a mi Ciudad, defender sus intereses y dar voz a millones de hombres y mujeres que buscan un mejor futuro", añadió en un videomensaje.

Harfuch será candidato al Senado, como parte del acuerdo interno de Morena, de que quienes quedaran en segundo lugar en la interna ocuparan esa posición como premio de consolación. Ante ello, este miércoles Morena

anunció también a los otros ocho candidatos a senadores.

García Harfuch quedó primero en la encuesta interna de Morena, pero como un acuerdo de paridad de género el partido decidió designar a Clara Brugada como su candidata, debido a que el INE obligó a los Partidos Políticos a postular al menos a cinco mujeres en las nueve entidades donde habrá elecciones en 2024.

Posteriormente, el exjefe de la Policía se integró a un comité asesor que apoyará con sus propuestas a la precandidata morenista para la Jefatura de Gobierno, en el cual también están los otros excontendientes: Hugo López-Gatell, Miguel Torruco y Mariana Boy. Asimismo, reiteró que apoyaría a la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum en su precandidatura por la Presidencia.

Harfuch reiteró que estar "al servicio de la nación es más importante que cualquier aspiración persona.". Exhortó a la unidad para apoyar a Clara Brugada en su búsqueda por la Jefatura Gobierno y también a respaldar a Claudia Sheinbaum, por la Presidencia.